La oposición desestima las dedicaciones y los sueldos del alcalde y de dos concejales

## **Primeros escollos** para el gobierno en minoría

REDACCIÓN

l gobierno de ERC en minoría de Caldes de Montbui se ha tropezado con el primer escollo. En el pasado pleno municipal el nuevo equipo de gobierno de ERC, respaldado por sólo 5 concejales, incluyó en el orden del día la aprobación de una dedicación exclusiva para el alcalde, Jordi Solé y dos dedicaciones parciales para los ediles, Jordi Coll y Montserrat Hernández. Las dedicaciones comportaban una retribución de 55.000 euros brutos anuales para el alcalde y de 20.000 para cada uno de los concejales. El punto, sin embargo, no consiguió salir adelante a causa del voto contrario de los grupos de la oposición. No fue el

único punto del orden del día afectado por la debilidad del actual gobierno. El pleno decidió dejar sobre la mesa otro relativo a la creación de la junta de portavoces para su posterior discusión y la inclusión de unas enmiendas. Se retiró anteriormente otro punto - muy importante - relativo a la delegación de atribuciones del pleno en favor de la Junta de Gobierno local, porque previsiblemente habría sido derrotado. Por contra, el grupo de ERC logró que prosperaran todas sus restantes propuestas relacionadas con la creación del nuevo cartapacio municipal, varias de ellas por mayoría absoluta y algunas por mayoría simple. Entre las últimas, las asignaciones para los grupos municipales (6000 euros



Jordi Solé, alcalde de Caldes.

grupo/año), para concejales (150 euros/año) y las indemnizaciones por asistencia a

### **CONVERSACIONES**

El alcalde retomará las conversaciones para ampliar sus apovos a partir de septiembre

plenos (360 euros) y a comisiones (90 euros).

Pese a estos contratiempos el alcalde de ERC, Jordi Solé, manifestó su voluntad de continuar las conversaciones con los restantes partidos con el objeto de ampliar el gobierno actual. Los encuentros con los partidos locales, con esta finalidad, quedan ahora aplazados con motivo de las vacaciones estivales y se retomarán a partir del mes de septiembre.

En el pleno también se dio cuenta del decreto de alcaldía a través del cual se distribuían las tenencias de alcaldía y la responsabilidad sobre las distintas áreas entre los cinco concejales republicanos. Las atribuciones son provisionales a la espera de un acuerdo con otra forma-

La Mostra Gastronòmica añade una noche temática dedicada a las comidas del mundo

# El campeón de España hace el pregón inaugural

REDACCIÓN

esde hoy viernes, 27 de julio, hasta el lunes, día 30, Parets vive una nueva edición de la Fiesta Mayor de Verano. El programa de actividades incluye más de una setentena de actos para todos los públicos vinculados a la cultura, el deporte, el ocio y las tradiciones. El grueso de la programación se concentra en estos cuatro días, si bien desde el día 13 ya se han llevado a cabo algunas actividades incluidas en la celebración, como por ejemplo las sesiones del cine, habaneras, recitales poéticos y competiciones deportivas como el X Open de Dominó, el IV Torneo mixto de Catalunya de Petanca, las XXIII 24 horas de Fútbol-Sala o el XXVII Torneo de rápidas individuales

de Ajedrez. Uno de los platos fuertes de de estas actividades previas era la doble actuación, en dos sesiones -los días 21 y 22 de julio-, de Pepe Rubianes, con el espectáculo Rubianes, solamente que como cabía esperar

no defraudó al público local. Este año el pregón de inicio de fiesta (hoy viernes. 20:30h) irá a cargo del ciclista paretense Joaquim Rodríguez, miembro de l'equipo Caisse d'Epargne, recientemente proclamado campeón de España de fondo en carretera. La programación de este año mantiene actividades como la



La fiesta del 2007 presenta algunas novedades en relación al año pasado.

Noche de Teatro en la Calle o la Mostra Gastronòmica. Eso sí, con algunas novedades. La Mostra, que se lleva a cabo cada día, incluve en esta ocasión una noche de temática solidaria con comidas de diferentes partes del mundo, preparadas por entidades municipales. Como el año pasado la Mostra también apostará por la

## **ACTUACIONES**

La Salseta del Poble Sec actúa en su treinta aniversario

sostenibilidad con el uso de vajilla que se puede compostar y la reutilización de los vasos.

No faltan tampoco las actividades infantiles del Linera Parc, la fiesta de la espuma, los correfocs, o la II Bajada de carretillas, una actividad organizada por el Ball de Gitanes Parets que tendrá lugar el sábado por la tarde y que el año pasado acogió un importante número de participantes y de público. En el apartado musical destacar también las actuaciones de La Salseta del Poble Sec, que este año celebra su 30 aniversario, y el concierto de la formación ganadora del Amfi Rock 2007, El nido del cuco. Discípulos de Otilia y La Puerta de los sueños son dos más de las formaciones musicales que amenizarán las noches de La Linera. La fiesta terminará el lunes 30, con el castillo de fuegos y el baile con la orquesta La Principal de la

REVISTA DEL VALLÈS